



FRIEDRICHSHAFEN

Nach zwei Jahren Coronapause zieht es die Biker wieder auf die Motorradwelt Bodensee. Die Lust am Motorrad fahren ist ungebrochen. Mit welchen Modellen es in die neue Motorradsaison 2023 geht, zeigen die 225 Aussteller auf der Messe Friedrichshafen. Theresa Vorleiter berichtet über die Trends der Branche.

Leadin

Nach zwei Jahren Coronapause zieht es die Biker wieder auf die Motorradwelt Bodensee. Die Lust am Motorrad fahren ist ungebrochen. Mit welchen Modellen es in die neue Motorradsaison 2023 geht, zeigen die 225 Aussteller auf der Messe Friedrichshafen. Theresa Vorleiter berichtet über die Trends der Branche:

Nach wie vor beliebt: Unverkleidete Motorräder, sogenannte Naked Bikes. Das wird hier am Stand von Kawasaki klar. Aber bei der Ausstattung gibt's neue Merkmale. Die aktuellen Modelle sind mit einer Traktionskontrolle oder auch automatischem Abblend- und Fernlicht ausgestattet, Martin Driehaus:

TON

Und sieht es in Sachen Trends bei Harley Davidson aus? Christian Niesner:

TON

Die Marke Zero steht für E-Mobility in der Branche. Das Unternehmen zeigt, dass auch Motorräder mit Elektromotor Spaß machen. Nina Bernecker fasst die Vorteile zusammen:

TON

Die Trends für die Motorradsaison 2023 gibt's noch bis zum 29. Januar hier auf der Messe Friedrichshafen zu sehen.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen....